



1. 令和8年度第1回環境委員会を開催しました

令和8年度第1回環境委員会を12月7日（日）に開催し、新しい委員長と副委員長、充て職委員を選出しました。

新役員の方々には一年間、自治会活動にご苦勞をおかけしますが、自治会員の皆様のためにご尽力いただきますよう、よろしく願いいたします。なお、新しい役員名簿は定例総会議案書とともに全戸配布いたします。



2. 自治会・消防団の年末夜警実施について

緑ヶ丘自治会による年末夜警は、12月27日（土）～29日（月）、20時～21時（予定）で行います。

可児市消防団第4分団第2部（平牧消防団）による年末夜警は、12月26日（金）～29日（月）、20時～22時（予定）となっています。可児市消防団による『出初め式』は、令和7年1月10日（土）を予定しております。

また、地域の子供たちを対象とした平牧消防団主催の夜警イベント『ひらまきこども消防団 ヒノカミ防火隊』が、12月28日（日）に行われます。

いずれも火災を出さないための活動ですので、各ご家庭でも火の元には十分お気をつけください。

『ひらまきこども消防団 ヒノカミ防火隊』

12月28日（日）

19時00分 第二集会所集合 夜警開始

20時00分 解散予定

防災を学びながら参加できる、30分ほどの短時間パトロールです。

夜警を頑張った子には、お菓子をプレゼント!!

参加ご希望の方は、応募フォームからお申し込みをお願いします（12月15日（月）締切）。

※ きょうだいで参加される場合も、お一人ずつ入力をお願いします。

【応募フォーム】

<https://forms.gle/zQ8BuTQZnKdGQ9k99>

詳細は、後日あらためてご連絡いたします。



ひらまきこども消防団 2025

『ひらまきこども消防団』のみんなが、お菓子と防災の学びをプレゼントするイベント!

ヒノカミ防火隊

ヒノカミ防火隊は、みんなで火の用心を呼びかける夜のパトロールです!
拍子木をカンカン鳴らしたり、元気な声で「火の用心!」と言いながら、まちをまわります。

みんなの声で、まちを火事からまもろう!!

保護者の皆様へ
本活動は、地域の子供たちが防災を学びながら安全に参加できる、短時間の夜警パトロールです。地元消防団員が安全対策を徹底して実施いたします。

【実施日】	【内容】
*各地区とも夜7時から開始予定	30分程度の地域巡回
*集合場所・詳細は後日連絡いたします	拍子木による防火呼びかけ
12月27日（土） 羽織	地元消防団員による先導
12月28日（日） 緑ヶ丘	*保護者の同意を得て参加していただきます
12月29日（月） 羽生ヶ丘	子供たちにとって、防災を身近に感じられる貴重な体験になると思います。
12月30日（火） 二野	ご理解とご協力をお願いいたします。

参加希望はコチラから <https://forms.gle/zQ8BuTQZnKdGQ9k99>

【応募締め切り】 12月15日（月）まで
お問い合わせ 担当：藤田 090-1290-5809

3. 第14回平牧地区ボウリング大会が開催されます

平牧体育振興会主催によるボウリング大会が、令和8年2月22日（日）に開催されます。

参加を希望される方は、第2集会所に申し込み用紙を準備しておりますのでご利用ください。締め切りは令和8年1月16日（金）です。

4. 平牧地区センターまつりが開催されました

11月16日(日)に平牧地区センターまつりが盛大に開催されました。会場には朝から多くの方が訪れ、地域のつながりを感じる賑わいを見せていました。

オープニングを飾ったのは、トキワ幼稚園の園児たちによる元気いっぱいの和太鼓演奏でした。小さな体から響き渡る力強い音に、観客のみなさんは自然と笑顔になり、大きな拍手が送られていました。

中部中学校吹奏楽部による演奏も披露され、迫力ある音色と美しいハーモニーが会場を包み込んでいました。子どもたちの真剣な姿と演奏の完成度に、来場者は感動し耳を傾けていました。

模擬店や展示コーナーも大いに賑わっていました。緑ヶ丘自治会も『絶品海鮮塩焼きそば』で出店し、香ばしい匂いに誘われて多くの方が列を作り、笑顔で味わっていました。

世代を超えて交流する姿があちらこちらで見られ、食と音楽に包まれた会場は終始温かな雰囲気には満ちていました。笑顔と拍手にあふれた一日となり、地域の絆をあらためて感じられるお祭りとなりました。 ※ 写真は開場前に撮影したものです。



5. 年末年始の可燃ごみ収集日について

令和7年最終が12月29日(月)、令和8年最初が1月5日(月)です。収集日が1週間空きますのでご注意願います。この時期は特に不燃物などの回収できないものを出される方がおりますので絶対におやめください。過去にも陶器類などを指定袋にも入れず投棄された事例が発生しています。

分別方法、収集日がわからないときは、ごみ分別アプリ『さんあ〜る』をご利用ください (<https://www.city.kani.lg.jp/23319.htm>)。

分別方法を今一度よく確認し、ルールに従って出させていただきますようお願いいたします。



また、リチウムイオンバッテリーは、可児市では家庭ごみとして捨てられず、市役所や地区センター、エコドームに設置された『小型家電回収ボックス』に出す必要があります。必ずテープで端子を絶縁してから回収ボックスに投入してください。火災防止のため、家庭ごみには絶対に混ぜないようお願いいたします。

6. 11月のごみ不適切投棄状況について

11月の不適切投棄は、1丁目No.7公園集積所にて指定外ごみの混入1件、4丁目No.2公園集積所にて指定外ごみ(袋なし)1件、2丁目No.6公園集積所にて可児市で処理不能なごみ1件の合計3件でした。

ここまで令和7年度の総件数は26件です(昨年同時期43件)。引き続きみなさまのご協力をお願いいたします。

7. 訃報(11月)

3丁目の会員様と奥様がお亡くなりになりました。

3丁目の会員様がお亡くなりになりました。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

8. 12月の行事・会合など

12月7日(日) 令和8年度第1回環境委員会・定例役員会

12月11日(木) 平牧自治連合会 定例会

12月27日(土)~29日(月) 自治会年末夜警

12月28日(日) 平牧消防団主催『ひらまきこども消防団 ヒノカミ防火隊』

